

Un Recuerdo

Por

Hannah Rosenberg



Un recuerdo que tengo está relacionada con la comida cuando visitaba la casa de mi abuela. En coche, mi abuela vivía una hora y media de mí, por eso no visitaba a mi abuela mucho cuando era niña. Solamente pasaba tiempo con mi abuela durante los feriados como la Navidad, el Día de Acción de Gracias, y Pascuas. Siempre cuando mi familia visitaba a abuela en Muskegon, ella cocinaba para nosotros. A mí me encantaba ir a la casa de mi abuela porque siempre preparaba galletas y una que era especialmente para mí. Cuando mi familia llegaba a su casa olía muy rico y dulce de las galletas. Cada vez que mi abuela me cocinaba una galleta más grande que tenía más chocolate que las otras galletas. Ese era un regalo para mí porque mi mamá no me permitía comer cosas dulces a menudo. Cuando voy a otras casas donde se cocinan galletas y yo las huelo, me acuerdo de mi abuela cuando la visitaba en el pasado.